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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARI A 2017
DEL SUBCOMITE DE OBRAS PÚBL¡CAS

25 DE ENERO DE2O17

En la Ciudad de México , Alvaro obregón, siendo las 12:00 horas del dla veinticinco de enero del
año dos mil diecisiete, se reunieron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,

50, los integrantes del Subcomité de Obras públicas en la
Ciudad de México que a continuación se citan: lng. Abel
lde Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la Jefa

Delegacional, Presidenta; Lic. Alfredo H Piña García, Director Técnico, de la Dírección General deObras y Desarollo Urbano, Secretario Técnico; lng. René Arias Andrade, Director de Obras,
Suplente del Director General de Obras y Desa nollo Urbano, Vocal; Mtro. Héctor Mateo lnfante
Meléndez, Director de Recursos Financieros, Suplente del Director Generat de Administración
Vocal; C. Alfonso López Sandoval, Director de Servicios Urbanos, Suplente del Director Generalde Servicios Urbanos, Vocal; Lic. Natanael Florentino Luengas López, Director de Atención y
Desarrollo a la Juventud, Suplente del Director General de Desarrollo Social y Humano, Vocal;
Lic. Juan Manuel González Escamil la, Director de Contencioso y Consultivo Jurídico, Suplente delDirector General Juridico, Vocal; Lic. Joaquín MeléndezLira, Director General de Gobierno, VocalC, Luis Eduardo Rocha Cruz, Director de Desanoilo Cultural y Educación, Suplente del DirectorGeneral de Cultura Educación y Deporte, Vocal; Lic. Alma Celia Serrano Ma rtÍnez, Subdirectorade Auditoría Operativa y Administrativa, Asesora Suplente; Lic. Catalina Olvera Garduño,Contralora Ciudadana, Invitada; C. Rogelio Valdés Hernández,

naria 2017 del Subcomité de Obras
Contralor Ciudadano, lnvitado;

c,

{todos reunidos con el objeto de celebrar la Primera Sesión Ordi
Públicas

lng. Abel González Reyes, en representación de la C. María Antonieta Hidalgo Torres, Jefaacional en Alvaro Obreg ón y Presidenta de este órgano Colegiado, di rige unas palabras deida a los presentes para celebrar la Primera Sesión Ordinaria 2017 del Subcomité dePúblicas. Y consulta al Secretario Técnico la existencia delquórum para realizar la Sesión.-

l.- Lista de Asistencia y Dectaratoria de

El Lic. Alfredo H. piña García, Director Técnico de la Dirección
Urbano, Secretario Técnico; informa que de acuerdo at registro
inicio de la Sesión, existe el quórum suficiente para llevar a cabo
los acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente válidos, en virtud de lo anterior, secontinua con el desahogo del punto n

General de Obras y Desffollo
de asistencia llevado a oábo al
la presente sesión, porlo tanto

úmero 2.

2.- lnstalación para elejercicio 2017
del subcomité de obras púbticas de ta Delegación Álvaro obreg
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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA2OIT
DEL SUBCOMITE DE OBRAS PÚBLICAS

25 DE ENERO DE,2017

El lng. Abel González Reyes, Presidente Suplente informa que para dar cumplimiento a lo
establecido en el Artículo 1' Fracción l, Segundo Párafo de la Ley de Obras Publicas del Distrito
Federal y los corespondientes al Título Primero, capltulos lll y V de su Reglamento, y con la
lntegración de los Servidores Públicos que a continuación se indican, se declara instalado el
Subcomité de Obras Públicas del Órgano Polftico Administrativo en Alvaro Obregón del Ejercicio
?017, para los efectos legales a que haya Iuga¡ Presidenta: Marfa Antonieta Hidálgo Tones, Jefa
Delegacional en Alvaro Obregón,'suplente: lng. Abel González Reyes, Director Geñeral de Obras
y Desarrollo Urbano; Secretario Técnico, Lic. Alfredo Piña García, Director Técnico; Vocal l: lng.
Abel González Reyes, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente: lng. Rene Arias
Andrade, Director de Obras; Vocal 2: C. Rene Antonio Crespo Díaz, Directoi General de
Administración, Suplente: Mtro. Héc{or Mateo !nfante Meléndez, Director de Recursos
Financieros; Vocal 3: C. Jesús García Landero, Director General de Servicios Urbanos, Suplente:
C. Alfonso López Sandoval, Director de Servicios Urbanos, Voca! 4: Lic. Amflcar Ganadó Dlaz,
Director General de Desanollo Social y Humano, Suplente: Lic. Natanael Florentino Luengas
López, Director de Atención y Desanollo a la Juventud; Vocat 5: Lic. Mario Alberto Juá¡ezCorona,
Director General Jurfdico, Suplente: Lic. Juan Manuel González Escamilla, Director de
Contencioso y Consultivo Jurídico; Vocal 6: Lic. Joaqufn Meléndez Lira, Director General de
Gobierno, Suplente: C. Jorge González Juárez, Coordinador de Mercados y Vía Publica; Vocal 7:
C. Ltls Jorge De La Cruz Amieva, Director General de Cultura Educación y Deporte, Suplente:
Luis Eduardo Rocha Cruz, Director de Desarrolto Culturat y Educación, Ciudádana l: Lic. iatalina
Olvera Garduño, Contralora Ciudadana; Ciudadano 2i Rogelio Valdés Hemández, Contralor
Ciudadano; Asesor: L.C. Miguel Angel Gutiénez Herera, Contralor tnterno, Suptente: Lic. Alma
Celia Serrano Martlnez, Subdirectora de Auditoria Operativa y Administrativa; invitado l: Mtra.
lrene Muñoz Trujillo, Directora General de Contralorías Ciudadanas de la Contratoría Generat del
Distrito Federal; lnvitado 2: Mtra. Tanya Müller García, Secretaria del Medio Ambiente del Distrito
Federal y Representante del Comité Central de Obras del Gobierno del Distrito Federal; lnvitado
3: Lic. José Francisco Acevedo García, Subsecretario de Programas Delegacionales y
Reordenamiento de la Vfa Publica del Gobiemo del Distrito Federal. §i no hubiera óomentario al
respecto quedarla legalmente instalado nuestro Subcomité de Obras para el Ejercicio 2017 y
pasarfamos al punto 3.---------

3.- Lectura y Probación al Orden del día.

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de euórum

2.- lnstalación delsubcomité de Obras públicas de !a elejercicio
2017.

Delegación Atuaro Obregón,
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25 DE ENERO DE,2017

3.- Lectura y Aprobación al Orden del Día.

4.- Actas

4.1.- Acta de la Décima primera Sesión Ordinaria 2016

4.2.- Ac/ta de la Décima Segunda Sesión Ordinaria 2016

5.- Aprobación de Actas.---

6.- Listado de Casos para su Autorización (no aplica).

I6.1.- Presentación de

7.- Control y Seguimiento de Acuerdos

7. 1.- Seguimiento de Acuerdos..-----..--

8.- r

8.1'-Evolucion del Gasto de !nversión para Obra Pública en Bienes del Dominio ptiblico.

8.2.-lnformes de Avance Físico para Obra Pública en Bienes del Dominio púbtico.

9.-Asuntos Generales

9.1.-Nombramientos de los Suptentes del Subcomité de Obras
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DEL SUBCOMITE DE OBRAS PÚBLIGAS

25 DE ENERO DE2O17

9.2.-Presentacion de la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, en la cual se Publicó el Manual de
lntegración y Funcionamiento del Subcomité de

9.3.-Presentacion del Calendario de Sesiones del Subcomité de Obras para el Ejercicio 2012.----

9.4.-Presentacion de los Modelos de Bases para Procedimientos de Contratación.

9.5.'Modelos de Contratos. con Legislación Local y Federa!; Para su Revisión, Aprobación e
lmplementación en el Ejercicio 2017.-

El !ng. Abel González Reyes, presidente Suplente, somete aprobación el Orden del Dfa para !o
cual les pide que los que estén a favor lo manifiesten levantando la mano, en contra,
abstenciones SE aprueba por unanímidad el Orden del Día, y sede la palabra al Secretario
Técnico.

4.- Actas Firmadas.

Dando continuidad al Orden del Dfa el Lic. Alfredo H. Piña Garcla, Secretario Técnico, indica que
en el punto 4'1 de. nuestra carpeta, conespondiente a tas actas firmadas para esta sesión sepresenta el Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria 2016 la cual ya está debidamente
formalizada, y en 4,2 se presenta el Acta de la Décima Segunda Sesión Oia¡nar¡a 2016, ambas
actas se encuentran debidamente firmadas y se anexa lJ copia para el complemento de tas
carpeta y Pregunta si existe algún comentario al respecto, al nó haber comentarios continuamos
con el punto número S. --------

S.-Aprobacion de Actas.

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico , manifiesta que en el punto número nuestra
carpeta conesponde a la Aprobación de Actas para esta sesión no aplica toda esta es la
primera Sesión del Ejercicio 20i7 y pregunta si hay comentarios al al no haber
comentarios al respecto se continua carpeta.---

6.-Listado de casos para su

con el desahogo del punto número 6 de
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El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que tenemos el punto numero 6
correspondiente a listado de casos para su autorización, para esta sesión no aplica toda vez que
no hay casos para presentar y pregunta si hay algún comentario a! respecto, al no haber
comentarios pasamos al punto 7.---------

7.-Gontrol y seguimiento de acuerdos.

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que e! punto numero 7
correspondiente a Control y Seguimiento de Acuerdos, no aplica, no tenemos acuerdos pendiente
y empezamos asf este ejercicio, pregunta si existe algún comentario al respecto, al no haber
comentarios se continua con el desahogo de la sesión y pasamos a! punto 8 de la carpeta.-

(-
8.- ¡

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que numeral 8.1 de nuestra carpeta
encontramos el formato correspondiente a la Evolución del Gasto de lnversión para Obra Pública
en Bienes del Dominio Público, en el folio cuarenta y cuatro se presenta la Evolución del Gasto
correspondiente a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano y en el folio cuarenta y seis
se presenta la Evolución del Gasto de la Dirección General de Servicios Urbanos, y preg SI

existen comentario al respecto, al no haber comentarios se continua con la Sesión

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el numeral 8.2 de
carpeta se piesenta el lnforme de Avance Físico para Obra Pública en Bienes del
Público, y en el folio cuarenta y ocho se presenta con corte al 31 de diciembre la i

respecto al lnforme de Avancé Físico para Obra Pública en Bienes del Dominio
presenta el de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano así como el de
General de Servicios Urbanos, si hubiera comentarios al respecto.--------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Senano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que respecto al avance fírsico presupuestal hay

de la contratación delveinte obras que presentan un desfase de pagos, respecto a la total

SE

a
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ejercicio, faltan veinte contratos de la generalidad.
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El lng. Rene Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y Servicios
Urbanos, Presidente Suplente del Supcomité de Obras Públicas; manifiesta que es por el periodo
de ejecución, se concluyen a finales de diciembre del 29 al 30 y es cuando emiten sus
estimaciones, como el informe es anterior no se ven reflejadas en este informe

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martlnez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que el corte es al 31 de diciembre y para la
siguiente Sesión ya no vemos 2016.---

Toma la palabra e! lng. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifestando que con este
corte estáríamos terminando con el ejercicio 2016, sin embargo aunque es corte al 31 habrá que
recordar que nuestra área de Finanzas nos lo podrla explicar mejor, bueno se hace el coñe el día
24 entonces del 24 al 31 hay un lapso de tiempo en el que se presentan estimaciones para
llevarse a cabo sus pagos con cargo al pasivo circulante, que es lo que estamos haciendo en
estos momentos, pero bueno, ellos no modificaron sus fechas de corte y e! dfa 24 bajaron la
ventanilla.- 

------
Toma la palabra el Mtro. Héctor Mateo lnfante Meléndez, Director de Recursos Financieros,
Suplente de! Director General de Administración, Vocal, manifestando que esto esta
predeterminado por la parte central, son los que fijan la fecha de corte--

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administratlva, Asesora Suplente; manifestando que traemos veinte obras por parte de la
Dirección General de Obras y Desarrollo Urbanos y nueve por parte de la Dirección General de
Servicios Urbanos esto nos da un totalde veintinueve contratos por concluir los pagos

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que si no hay más co al
respecto continuarlamos con el desahogo de la Sesión y pasamos al punto 9.

-9.-Asuntos ge

E! Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el punto 9.1
a los Nombramientos de los Suplentes lntegrantes del Subcomité de Obras ismos que
se mencionaron al inicio de la presente pregunta si existe

de nuestra carpeta

{
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comentarios al respecto pasamos al sigu
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25 DE ENERO DE2017

El Lic. Alfredo H. Piña Garcfa, Secretario Técnico, manifiesta que en el punto g.2 correspondiente
a la presentación de la Gaceta Oficial de la Ciudad de México en la cuál se publicó el Manual de
lntegración y Funcionamiento de este Subcomité de Obras Públicas, et cualialió publicado en la
Gaceta 247 de la décimo novena época de fecha 19 de enero del 2017, atendiendo todos los
formatos y requisitos que nos indicaron en el Comité Central, pregunta si ñay comentarios, at no
haber comentarios continuamos con et numeral 9.3.-__

El Lic. Alfredo H' Piña Garcla, Secretario Técnico, manifiesta que el numeral 9.3 conespondiente a
la presentación del Calendario de Sesiones del Subcomité áe Obras Públicas para el ejercicio
2017, que como se ha hecho en ejercicios anteriores se celebraran los últimos miércoles d-e cada
mes exceptuando el mes de diciembre que serla el dla 13 de diciembre del 20'17 , el horario serla
el mismo, si hay comentarios al respecto, al no haber comentarios continuamos con el numeral
9.4.

I
ñ

El Lic. Alfredo H. Piña Garcfa, Secretario Técnico, manifiesta que en el numera! g.4
correspondiente a presentación de Modelos de Bases para Procediñrientos de Contratación,
pregunta si existe algún comentario al respecto, si no hay comentarios pasamos al numeral g.S.--

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el numerat 9.5 que
conesponde a los Modelos de Contrato con legislación Local y Federal para su Revisibn,
Aprobación e lmplementación para el Ejercicio 201i, pregunta si hay comentariós al respecto.----

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Mart fnez, Subdirectora de Auditoría Ope
Adm inistrativa, Asesora Suplente; manifestando que si no es ese el punto 9.4.

El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta
P"rgg para Procedimientos de contratación y el punto g.5
Legislación local y Federal para su Revisión, Aprobáción e lm

que el punto 9.4 son los Modelos de
son los Modelos de Contrato con

plementación----..

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Senano Ma rtínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que respecto a ambos puntos por la cantidad de
información que se presenta no pudimos concluir la revisión de todos los modelos, sin embargo
detectamos de manera general, que si bien es cierto ya incluyen el que la carta
compromiso de la proposición y la no conflicto de intereses, presentarse
en papel membretado de la empresa, sin no señala la haoi{ue

\,
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adicionarle a las Bases de sus lnvitaciones o Adjudicaciones y licitaciones el lineamiento décimo
tercero párrafo primero de los lineamientos para la Declaración lntereses y Manifestación de no
Conflicto de lntereses a cargo de las personas servidoras públicas de la administración pública de
la Ciudad de México y homólogos que se

Toma la palabra el lng. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifestando que estos dos
puntos licenciada !a idea Gomo cada año serla establecer un grupo de trabajo para poder darles
una revisión y que en su aplicación todas estas observaciones sean subsanadas, aqul plantearfa
que fijáramos una fecha en la que la Dirección Jurfdica, el área Técnica y ustedes nos pudiéramos
reunir para analizar los modelos de las bases como los contratos y tratar de que estén lo mejor
posible y empezarlos a utilizar para este ejercicio.--------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditorfa Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que nosotros ya empezamos a trabajar con lo que
se tiene en este momento y estamos haciendo el trabajo del análisis por parte de la Contralorla
que pensamos hacerlo llegar de manera oficial para las modificaciones, pero si serla importante
que previo a esta reunión el área de Jurídico que es su asesor natural les revise los documentos y
les haga las conecciones que correspondan y por supuesto nos adicionamos a este grupo de
trabajo pero previo que ya haya un trabajo anticipado para que no se pierda tiempo porque
prácticamente estamos terminando e! mes de enero, si bien es cierto la contratación de obra no es
tan acelerada como en otros rubros, como Io es adquisiciones pero si es necesario que se le dé !a
celeridad que corresponde y no que pase un mes, que iniciemos cada quien nuestro trabajo por
separado y planteamos una sesión en una semana, pero con trabajo previo

Toma la palabra el Lic. Juan Manuel González Escamilla, Director de Contencioso y
Jurldico, Suplente del Director General Jurídico, Vocal; manifestando que con mucho
normalmente todo los modelos de contratos que se elaboran los someten a consideración
y hacemos las observaciones conespondientes y les damos un número de registro pero esta
situación previa una semana es suficiente para revisarlo.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditorla Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que están presentando toda esta cantidad de
bases y contratos entonces, si una semana es suficiente, usted nos indica, nosotros nos
apegamos sin problema nosotros ya empezamos a trabajar, si usted me dice que una semana es
suficiente.-

Director de v conp[o

I

(t-
Toma la palabra el Lic. Juan Manuel milla,
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Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditorla Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que en donde nos reuniríamos.-

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA2O[T
DEL SUBCOIUITÉ DE OBRAS PÚELICAS

25 DE ENERO DE2O17

Jurídico, Suplente del Director General Jurídico, Vocal; manifestando que vamos a dejarlo en
quince días.----

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Senano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que está muy bien en quince días.-- - -,

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifestando que entonces
nos reunirlamos el viemes l0 de febrero a las 12:00 f¡e¡¿s--..

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifestando que en donde
usted nos indique, quiere que sea en mi oficina o en donde usted nos diga-

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Senano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que en donde tengamos espacio, si gustan nos
podemos reunir en la sala de juntas de la Contraloría está bien.----

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suptente, manifestando que está muy
bien entonces serla el viemes 10 de febrero a las 12:00 en la sala juntas de Ia contraloría.------

Toma la palabra el C. Rogelio Valdés Hernández, Contralor Ciudadano, manifestando que
respecto a lo que se externa serfa importante conocer el Programa de Obra, hasta ahorita dentro
de la misma ciudadanía desde el año pasado tenemos algunos rezagos de algunas obras que no
están concluidas, pero si queremos que iniciando este 2017 podamos tener ya ese programa de
obra, por supuesto el programa de obra va de lo programado a lo real, por supuesto esto ños darla
la certeza de en qué tiempo tendrfamos terminados nuestros proyectos.---- -------

El Lic. Alfredo H. Piña Garcfa, Secretario si hay algú otro comentario al
respecto al no haber comentarios informa

L
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integran el orden del día
se han los puntos que
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ACTA DE LA PR¡MERA SESIÓN ORDINARIA2O1.T
DEL SUBCOM|TÉ DE OBRAS PUBLICAS

25 DE ENERO DE2O17

EI lng. Abel González Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas da porReyes,
concluida la Primera Sesión Ordinaria 2017 del Subcomité de Obras públicas del Órgano Pol íticoAdministrativo en Alvaro Obregón , siendo las 12:40 horas del dfa de su inicio , agradeciendo a losmiembros del órgano Colegiado y a los invitados su presencia. Con esto se da por terminada lapresente Acta, la cual es firmada de conformidad al calce y rubricada al margen por todos los queen ella intervienen.
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